



Photo : hervé montaligu

Premiers pas à l'école

Le ministre des Affaires étrangères et européennes, de l'Immigration et de l'Asile, Jean Asselborn, s'est rendu hier à l'annexe du Kirchberg du lycée technique du Centre (LTC). L'objet de sa visite: faire la connaissance des élèves de diverses nationalités récemment arrivés au Grand-Duché et actuellement en classe d'accueil. La mission de ces classes pas comme les autres est de faire faire à ces jeunes leurs premiers pas dans le système scolaire luxembourgeois. L'apprentissage des langues (français et luxembourgeois) est au cœur de l'enseignement.
Lire en page 13

Les élèves des classes d'accueil du LTC apprennent surtout les langues.